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 PROGRAMME DE FORMATIONS 
EN VUE DE LA PREPARATION AUX TESTS DE PRESELECTION

	[bookmark: Français]Formulaire d’inscription en annexe
Sous réserve d'un nombre suffisant de participants, Save Europe organise une nouvelle série de formations en langue française en vue des tests organisés par EPSO pour les ressortissants des Etats membres, et ce, aussi bien pour les personnes travaillant dans les institutions qu’en dehors de celles-ci.
[bookmark: _GoBack]Des formateurs spécialisés vous proposent la formation suivante:
	Groupe langue française

	15/09/2017

	17h30 - 20h30
	Raisonnement abstrait

	16/09/2017

	09h00 - 13h00
	Raisonnement verbal (1re partie)

	14h00 - 17h00
	Raisonnement numérique (1re partie)

	23/09/2017

	09h00 - 13h00
	Raisonnement numérique (2e partie)

	14h00 - 17h00
	Raisonnement verbal (2re partie)


Inscription
L'ensemble de cette formation est gratuite pour les adhérents de notre syndicat ou les personnes qui désirent y adhérer pour une période de 18 mois minimum. Dans ce cas, veuillez joindre au formulaire d'inscription:
1) le formulaire d'adhésion dûment complété,
2) une copie de l'ordre permanent encodé auprès de votre banque et la preuve du 1er versement. 
Vous pourrez ainsi bénéficier de tous les services rendus à nos adhérents.
En cas de non affiliation, le montant de la formation s'élève à € 110,00. Elle vous permettra d'être membre associé temporaire pendant une année. Dans ce cas, veuillez joindre une copie de la preuve de paiement au formulaire d'inscription.
Voici les informations nécessaires pour le paiement.
Code IBAN: BE68 8601 1566 8034
Code BIC: NICABEBB
Titulaire: SE BRXL
Communication: Formation septembre 2017 + vos nom et prénom
Nous vous prions de bien vouloir remplir le formulaire d'inscription ci-joint et nous le renvoyer à l'adresse email suivante: REP-PERS-OSP-SAVE-EUROPE-BXL-FORMATION@ec.europa.eu au plus tard pour le 8 septembre 2017.
Afin d'assurer le bon fonctionnement de ce cycle de formations, le nombre d'inscrits sera limité pour chaque session. 
_____________________________________________________________________________________________________________
[bookmark: English]TRAINING PROGRAMME
IN PREPARATION FOR PRE-SELECTION TESTS
Registration form attached
Subject to a sufficient number of participants, Save Europe organises a new training session in English in order for the citizens of the Member States, working inside or outside the EU institutions to prepare the EPSO tests.
Specialised external trainers will propose you the following training sessions:
	English language group

	16/09/2017

	09h00 - 13h00
	Numerical reasoning (1st part)

	14h00 - 17h00
	Verbal Reasoning (1st part)

	22/09/2017

	17h30 - 20h30
	Abstract Reasoning

	23/09/2017

	09h00 - 13h00
	Verbal Reasoning (2nd part)

	14h00 – 17h00
	Numerical Reasoning (2nd part)


Registration
This whole training programme is free of charge for members of our trade union or for those who want to become member for 18 months at least. In this case, please send the membership form duly completed with:
1) the subscription form and, 
2) a copy of the monthly standing order encoded.
You will then benefit from all services offered to our members.
Otherwise the training registration fee amounts to € 110,00 which will allow you to be a temporary associate member for one year. We also ask you to send us a proof of payment with your subscription form.
Please see below our bank account details.
Code IBAN: BE68 8601 1566 8034
Code BIC: NICABEBB
Owner SE BRXL
Communication: Training September 2017 + your first and last name
Please send us your subscription form as soon as possible but no later than 8 September 2017 to the following email address: REP-PERS-OSP-SAVE-EUROPE-BXL-FORMATION@ec.europa.eu.
To ensure an optimum benefit from this training session, the number of registrations will be limited for each session.
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YOU ARE IN SAFE HANDS !
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